

# 学校だより「強い子」 第9号

## ☺「立春」におもう☺

-----児童のみなさん、保護者の皆さん-----

3学期が始まって3週間が過ぎ、明日2月3日は「立春（りっしゅん）」です。立春は、冬がきわまり春の気配が立ち始める日で、「冬至（とうじ）」と「春分（しゅんぶん）」のちょうど中間です。ここ数日の気温のようすを振り返ってみると、まさに冬がきわまり春の気配が立ち始める日々。かけ足大会の日は震えあがるような寒さでしたが、2月に入り、日中は春の気配がただようほのかに温かな空気がひろがっています。そんな春の気配を感じるのか、1年生が植えたプランターのチューリップの球根が少しずつ芽をふくらませています。3月なかばを過ぎると1つまた1つと可愛らしい花を咲かせてくれると思います。春に咲く花というのは、どこか「希望」を感じさせ、明るい気持ちをもたらしてくれます。

花といえば、この「立春」をすぎた頃から、しだいに梅の花が咲き始めます。みなさんは、大阪城公園の梅林に行ったことがありますか。関西有数の梅の名所です。緊急事態宣言あるいは大阪モデルレッドステージではなかなか足を運ぶわけにもいきませんが、およそ1300本のさまざまな梅が花を開かせ、それは見事な美しさです。感染状況が改善された後のことですが、屋外ですし、ご家族でお散歩などいかがでしょうか。可能な状況になるといいですね。祈るばかりの今日この頃です。

「立春」の前日は「節分（せつぶん）」です。これも今年は大きな声で「鬼は外！福は内！」と言えないのがさみしいですが、ほんとうにコロナには退散してもらい、良いことがたくさんおとずれてほしいです。今年はしっかり豆をまいて、年の数だけ食べて、迷信かもしれません、恵方（えほう）＝南南東を向いて無言で恵方巻をほおばってみようと思います。あれっ、南南東ってどっちだろう---。そういえば、いつも2月4日の「立春」が2月3日で、2月3日の「節分」が2月2日なのは、124年ぶりだそうですね。そんな特別な年なのだから、きっと、豆まきも恵方巻もききめがあるにちがいありません。信じることにします。



## ☺かけ足大会のようす☺

-----児童のみなさん、保護者の皆さん-----

すでにホームページでご紹介しましたが、「かけ足大会」は、ほんとうに1人1人の子どもたちの頑張りに声援と拍手を送りたくなる、また、観ているこちらが励まされて力づけられる。そんな行事でした。

当時は、とても寒い1日でした。冷たい北風がビューと吹きつけ、晴れわたっていたので、よけいに気温が凍てつく低さとなりました。ちらちらと雪が舞っています。会場の西淀公園に立っていると、しだいに寒さで身体が固まり動けなくなります。そんなある意味「耐寒マラソン日和」と言えなくもないコンディションのもと、子どもたちは順に防寒着を脱いでスタート地点に立ちました。持久走が苦手で、きっと本心では嫌だなどと思っていた子もいたとは思いますが、スタート地点での表情から、後ろ向きの空気はまったく感じられません。精一杯頑張るという強い気持ちが伝わってきました。

よい、スタート。勢いよく飛び出します。

1週目、2週目。周回を重ねるごとに、ほおが赤くなり、うっすらと汗がにじみます。苦しい息づかいをしながら、それでも簡単にあきらめてしまう子は誰もいません。6年生に始まり、5年生、4年生---学年がかわっても、どの学年もそうです。みんなこんなに頑張れる子どもたちなんだ！頑張れ！ファイト！気づいたら自然に大きな声で（大きな声はダメですが屋外なので）声援を送っていました。

お子さまは、家に帰って、かけ足大会のことは話していましたか。今回は、緊急事態宣言・大阪モデルレッドステージで保護者の皆さまの応援はなしにせざるを得ませんでしたので、実際に頑張りを目にしていたことはかないませんでしたが、子どもたちの頑張りをたくさんほめてあげてほしいです。

## ◎2月・3月の行事等◎

---限られた日数・限られた行事です。1日1日、1つ1つを大切にすごしていきたいです---

- |            |   |
|------------|---|
| 2月 3日（水）   | 防犯避難訓練  |
| 2月 4日（木）   | 入学説明会   |
| 2月 13日（土）  | 6年生土曜授業（4限まで）   |
| 2月 15日（月）～ | 手洗いうがい週間/健康生活チャレンジ週間  |
| 2月 17日（水）  | この日に予定されていた学習参観・学級懇談会・特別支援学級保護者会は、感染拡大の現状から実施は難しいと判断しました。ご理解ください。 |
| 3月 6日（土）   | 全学年土曜授業（3限まで）   |
| 3月 19日（金）  | 卒業式   |
| 3月 23日（火）  | 給食最終日   |
| 3月 24日（水）  | 修了式（児童下校 11:30）   |

### 《事務室からのお知らせ》

- 来年度の就学援助のご案内を2月4日（木）に配布します。  
早期2の申請受付は、3月1日（月）～3月15日（月）までです。  
**新中学1年生（6年生）は中学校へ提出してください。**
- 就学援助の申請を所得審査でされる方は、所得のない方も原則として申告が必要です。所得の申告は申告期間中のみ区役所等でも受付しています。詳しくは就学援助のご案内や大阪市HP、区広報誌でご確認ください。
- 児童費の年度末決算にともなう返金を、3月に口座振込みで行います。  
改姓による口座名義の変更がありますと振込みが出来ず、また金融機関の手数料が発生する場合もありますので必ず事務室までご連絡ください。